



## Jornada de la Cultura Japonesa

### -Rueda de prensa sobre el Ciclo de Cine Japonés-

El 24 de septiembre tuvo lugar en la sala Héctor García Mesa del Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos (ICAIC) la rueda de prensa sobre el Ciclo de Cine Japonés. Esta se realiza en el marco de la Jornada de la Cultura Japonesa, La Habana, 2024. El encargado de negocios a.i., el Sr. NAMBA Atsushi, compartió sus criterios sobre las cuatro películas a presentarse en los cines cubanos y agradeció al ICAIC por su colaboración.

El Sr. KAYAMA Shota, artista japonés invitado también por la Jornada, y quien está impartiendo el «Taller sobre la historia y técnica audiovisual japonesa», estuvo presente en la conferencia. Hizo uso de la palabra para informar sobre el contenido de su taller, dirigido a los especialistas y estudiantes de televisión y cine, y agradeció a los Estudios de Animación del ICAIC por crear la posibilidad para el intercambio.



24 de septiembre de 2024

Sección de Cultura y Prensa  
Embajada de Japón en Cuba  
Tel: (+53) 7204-8947

E-mail: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)

Página web: [www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>